



Des essais en conditions naturelles

26 janvier 2016 | Andres Jordi

Catégories: Biodiversité | Écosystèmes

En 2015, l'Eawag a aménagé sur son terrain de Dübendorf une série d'étangs d'expérimentation en plein air constituant un dispositif de recherche unique en Europe. À partir du printemps 2016, les scientifiques pourront y réaliser des essais d'écologie en conditions naturelles contrôlées, ce qui est un grand avantage étant donné que les essais de laboratoire ne sont pas toujours extrapolables à la réalité environnementale.

Vidéo



[Plus d'informations](#)

Contact



Piet Spaak

Tel. +41 58 765 5617

piet.spaak@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/des-essais-en-conditions-naturelles>